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令和５年度の活動を振り返って 
 

会 長  川 畑 孝 貴  
 

 早春の暖かな日差しが、ついこの間までの厳しかった冬をも遠い過去だった

かのように感じさせるこの頃、江北地区の皆様方におかれましては日頃より本

会の活動に際しまして、格別なるご理解とご支援、ご協力を賜り厚くお礼申し

上げます。 

 

 本年は、コロナウイルスも５類移行となり江北地区育成会も予防対策を講じ

ながら「体育部」「カルタ部」を小池、岸本両部長を中心に指導員の方々の献身

的な指導の下、多くの児童が楽しみながら成長できる活動を行うことができま

した。日頃の練習、活動の甲斐もあり、参加した大会でも優秀な成績を収める

ことができました。 

３月１９日には、当育成会活動の中でリーダー的存在であった７名の北光小

学校６年生も、慣れ親しんだ学び舎を卒業していきました。それぞれの夢へと

心を躍らせ凛々しい姿を後輩たちの瞼に残し旅立っていったことと思います。 

そんな彼らの笑顔がより自分たちへの自信を深め、また、うまくいかなかっ

たことも互いに声を掛け合い高めていく姿に、子どもたちの「心と体」がのび

やかに成長していくのを感じることができました。  

 

このように子どもたちにとって実り多い一年となったのも、江北地区の皆様

方の支えと、江別相撲協会・江別江盛クラブ、放課後児童クラブなど多くの

方々、保護者の皆様、そして北光小学校の先生方のご尽力の賜物と心より感謝

いたします。 

 

 次年度も小規模校の利点を活かして、顔の見えるコミュニティでの運営、安

心して児童みんながいきいきと交流、ふれあえる活動をしてまいります。  

北光小学校の全児童のより一層の健やかな成長へ取り組む所存でございます

ので、地域の皆様方におかれましても、これまでと変わらぬご支援ご協力の

程、宜しくお願い申し上げます。  

今年度も 1 年間、本当にありがとうございました。  



       

 

数年ぶりの相撲が再開し、子どもたちの元気なまわし姿が

土俵に戻ってきました。来年度も天候や子どもたちの体調な

どを考慮しつつ楽しく活動できれば良いなと思います。  

先生、保護者の皆様の協力により、今年度も無事活動する

ことができました。  

ありがとうございます。  

 

部長  小池  美紀  

 

 

 

 

 

今年度から活動を再スタートしたカルタ部。江北放課後児童クラ

ブでカルタに親しんでいた子、土曜広場で初めてカルタに触れた子

と様々です。江盛歌瑠多倶楽部の指導者、保護者、先生方とたくさ

んの方にご協力いただき、練習に励んでメキメキと腕を上げた子供

たち。市内大会を勝ち進んだチーム「輝龍」は、全道大会で３位と

いう素晴らしい成績を残しました。上級生の活躍を間近で見た下級

生も、来年度の活動に向けやる気がいっぱいです。ご協力いただい

た皆様、本当にありがとうございました。  

 

                            部長  岸本  佳代  
                                     

～ 育成会総会 ～ 
 
今年度は、制限もなく通常通りの開催となります。相撲やかるたが復活した 1 年間

でした。今年度の反省を生かし、次年度につなげていきたいと考えております。  
なお、今年度退会される方々への表彰も準備しております。ぜひ、参加されるようお

願いいたします。日時は、以下の通りです。  
 
【日時】   令和６年 3 月 29 日（金）１４：００〜１４：３０  

 
 【場所】   北光小学校  体育館  
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